
ИСТОРИЯ с фельдшерами произошла в
феврале. В Интернет попала видеозапись,
где видно, как работники неотложки воло-
ком по полу тащат пациента в машину «ско-
рой». После этого они были уволены, и в их
отношении было возбуждено уголовное дело
по факту неоказания помощи больному.

Как объяснил на митинге корреспонден-
ту «ВП» сопредседатель профсоюза «Дей-
ствие» Игорь Малахов, в случае с фельдше-
рами они просто отстаивают справедливость:

— Давайте разберемся. Факт, к которому
все придрались, — пациента тащили без но-
силок. Но это неотложка. Там носилки не пре-
дусмотрены. Руководство 11-й подстанции
тоже отлично понимает, что фельдшеры ни в
чем не виноваты. Но оно побоялось проверок,
которые нагрянули после резонансного видео.
Пациент был настолько пьян, что сам идти не
мог. Дотащили, как смогли. Притом что вто-
рым фельдшером была девушка. И ее коллеге
пришлось тащить пьяного практически одно-
му. И дотащил он его благополучно. Своевре-
менно доставили в Александровскую больни-
цу, где поместили в реанимацию и в течение
нескольких дней выводили из состояния алко-
гольной интоксикации. Они не нарушили рег-
ламент, они спасли больного. При чем тут уго-
ловные обвинения и увольнение?

Одновременно митингующие подняли
смежный вопрос — о безопасности медпер-

сонала. Врачам, фельдшерам, медсестрам
часто приходится иметь дело с пьяными и
неадекватными людьми. Но при этом меди-
ки лишены особого статуса неприкосновен-
ности, который есть у полиции и спасателей,
нападение на которых считается серьезным
преступлением.

И еще один вопрос, который волновал уча-
стников митинга, — низкие зарплаты. Ко-
митет по здравоохранению, по их словам, не
успевает за реализацией «дорожной карты».
При этом в городе нет единой политики реа-
лизации «дорожной карты», каждое медуч-
реждение действует по-своему. Корреспон-
дент «ВП» поговорил с присутствующими.

Игорь Малахов объяснил, что суть «дорож-
ной карты» — в обеспечении врачей и мед-
персонала достойными зарплатами в рамках
одной ставки. Но такого нет пока ни в одной
клинике.

Мы спросили участников митинга, как
обстоят дела в их медучреждениях. Вот что
услышали.

— Я работаю в федеральной клинике.
Оклад 6400 рублей. У меня три ставки.

— Я работаю в больнице Святой Евгении
(больнице блокадников). У меня совмеще-
ние и доплаты за интенсивность труда.

— А я — в Кронштадтской городской боль-
нице. У меня две ставки и бригадный под-

ряд. Зарплата устраивает. Но была бы одна
ставка, я бы получала копейки.

— Я тружусь в Городской наркологичес-
кой больнице. Нам дополнительные ставки
не дают, хотя свободные есть, бригадный
подряд убрали. Раньше мы получали за тех,
кто на больничном или в отпуске. Сейчас
люди уходят в отпуск, мы за них работаем,
но ничего не получаем. Начальство пыталось
«дорожную карту» реализовать за счет сис-
темы баллов (доплат), но в последнем меся-
це и баллы убрали. У меня одна ставка. 20
тысяч рублей. Наркологическая клиника при-
равнивается к психиатрии с повышенными
ставками.

— Я медсестра в 32-й поликлинике. Нам
баллами ежемесячно доплачивают 2500 руб-
лей. Но у меня еще ставка санитарки.

В общем, суть в том, что ни врачи, ни мед-
сестры нормально не получают, если не ра-
ботают на две или три ставки. А по планам
«дорожной карты» зарплата врачей сейчас
должна составлять в Петербурге около 80
тысяч рублей, медсестер — 37 тысяч руб-
лей. Но в рамках одной ставки таких зарплат
в Петербурге нет. Попытки реализовать «до-
рожную карту» баллами или иными спосо-
бами результатов пока не принесли.
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Чтобы получать более-менее приличную
зарплату, медики вынуждены работать

на 2 — 3 ставки.
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РЕЗОНАНС

Фельдшеры, тащившие
пациента без носилок,
действовали правильно

МЕДИКИ ПРОСЯТ СНЯТЬ ОБВИНЕНИЯ

С ИХ КОЛЛЕГ ИЗ «СКОРОЙ»

В НЕОКАЗАНИИ ПОМОЩИ БОЛЬНОМУ

И ВОССТАНОВИТЬ ИХ НА РАБОТЕ
Восстановить на работе уволенных фельдшеров 11-й подстанции «Ско-
рой помощи» требовали собравшиеся в минувшую субботу на митинге
на площади Ленина работники медицинских учреждений Петербурга.
Но защита фельдшеров стала только одним из вопросов. Другие каса-
лись безопасности медицинских работников и повышения зарплат.

На днях им было объявлено, что первой премьерой станет опера
«Борис Годунов» в постановке Андрея Кончаловского, согласием
которого господин Кехман уже заручился.

НУ А БАЛЕТНОЙ ПРЕМЬЕРОЙ выпало стать «Медному всаднику». «Это будет выдаю#
щийся балет, — заявил Кехман.— Мариинский театр отказался от него, поэтому для нас
это будет большая история».

Владимир Кехман также сообщил, что пока еще не посвятил в свою идею художе#
ственного руководителя балета Новосибирского театра Игоря Зеленского, встреча с
которым у него назначена на 12 мая. Тем не менее директор театра уже решил пригласить
художника#постановщика, сценографа Георгия Цыпина, который, по его словам, очень
вдохновился идеей.

Кроме того, Владимир Кехман заявил, что в мае балетная труппа Новосибирского те#
атра отправится на гастроли в Санкт#Петербург с «Лебединым озером».

Сейчас он занят не только вопросами творческой политики, но и решением финансо#
вых проблем, рассчитывая на помощь минкультуры региона. По его словам, в данный
момент балетные артисты испытывают трудности даже с пуантами, а оркестру «четыре
года не покупали струны».

Напомним, после назначения Владимира Кехмана в Новосибирск министр культуры
России Владимир Мединский объявил о том, что с поста директора Михайловского теат#
ра Кехману придется уйти. Кто займет его место здесь, в Петербурге, — пока вопрос.

«Это будет выдающийся балет!»
НОВОИСПЕЧЕННЫЙ ДИРЕКТОР НОВОСИБИРСКОГО ТЕАТРА ОПЕРЫ И БАЛЕТА

ВЛАДИМИР КЕХМАН ВЕСЬМА ЭНЕРГИЧНО ВЗЯЛСЯ ЗА ОБНОВЛЕНИЕ РЕПЕРТУАРА

«МЕДНЫЙ ВСАДНИК» — балет в 3 актах с прологом со#
ветского композитора Рейнгольда Глиэра. Либретто Пет#
ра Аболимова по одноименной поэме Пушкина. 

Премьера «Медного всадника» в Ленинградском теат#
ре оперы и балета им. Кирова состоялась 14 марта 1949
года. Одним из первых исполнителей роли Евгения был
Константин Сергеев, роль Параши исполняла Наталья
Дудинская (затем Татьяна Вечеслова, Нонна Ястребова,
Фея Балабина), роль Царицы бала — Алла Шелест.

Премьера «Медного всадника» в Большом театре про#
шла 27 июня 1949 года. В роли Параши блистали Ольга
Лепешинская и Галина Уланова.

В Новосибирском театре оперы и балета «Медный
всадник» был поставлен в 1953 году.
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